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会 議 録 

 

１ 会議名 

平成３０年度第７回安塚区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

1）協 議（公開） 

（１）平成３０年度「大・浦・安」地域協議会委員研修会について 

（２）安塚区地域協議会としての審議内容について 

2）報 告（公開） 

 （１）自主的審議事項「地域活動における人員不足について」 

 （２）安塚区地域懇談会開催結果について 

3）その他（公開） 

 （１）浦川原区地域協議会委員研修会について 

３ 開催日時 

平成３０年９月２６日（水）午後７時００分から午後７時３０分まで 

４ 開催場所 

安塚区総合事務所３階３０１会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：池田嘉久、石田ひとみ、數井憲一、國保信夫、小松光代、中島勝義 

中村真二、長谷川直樹、秦克博、松苗正二、松野等、山岸重正 

・事務局：安塚区総合事務所 市川所長、大橋次長、横尾市民生活・福祉グループ長

（併教育・文化グループ長）、國保班長、仮澤主事 

８ 発言の内容（要旨） 

【大橋次長】 

・会議の開会を宣言 
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・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

・会議録の確認：數井憲一会長 

【數井憲一会長】 

 ・挨拶 

  協議事項（１）平成３０年度「大・浦・安」地域協議会委員研修会について説明を事

務局に求める。 

【仮澤主事】 

平成３０年度「大・浦・安」地域協議会委員研修会について、説明する。資料Ｎｏ．

１をご覧いただきたい。 

日程は、講師との調整から１１月１３日（火）午後３時からとした。 

会場については、講演会は安塚コミュニティプラザで行い、その後バスで移動して、

情報交換会をゆきだるま温泉雪の湯で行う。 

講師は、陸上自衛隊高田駐屯地 第５施設群長 北島 崇生様にお願いした。 

講演の演題は未定としているが、自衛隊の現状や役割、日頃の活動のほか、住民から

関わってほしいことや地域に希望することなど全般的なことで講演を依頼している。 

今後、先方との打ち合わせで、演題等決定する予定である。決定次第、改めて皆様に

通知する。 

【數井憲一会長】 

  質問等あるか。 

【中村真二委員】 

  第５施設群長というのは階級でいうとどれくらい偉い方なのか。 

【數井憲一会長】 

  高田駐屯地で一番階級の高い方であると思う。 

  他にあるか。 

  （「なし」の声あり） 

【數井憲一会長】 

  それでは次へ移る。協議事項（２）安塚区地域協議会としての審議内容について、事

前の提出があったか事務局に確認する。 
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【大橋次長】 

  事前の提出はない。 

【數井憲一会長】 

この場でもよいが、委員の提案等を求める。 

  （「なし」の声あり） 

それでは次へ移る。 

【數井憲一会長】 

  報告事項（１）自主的審議事項「地域活動における人員不足について」説明を事務局

に求める。 

【仮澤主事】 

  自主的審議事項「地域活動における人員不足について」説明する。意見交換会の日程

が決定したので報告する。 

安塚区町内会長協議会長に意見交換を申し込んだところ、１２月４日（火）に行うこ

ととなった。会場はコミュニティプラザを予定している。 

内容等詳細な部分については、前回の会議で、意見交換会に向けた検討委員会を設置

し、協議をしていくということで、現在検討を行っている。内容については改めて報告

がある。 

また、意見交換会終了後は、引き続き町内会長等と懇親会を実施する予定であるので、

併せて予定いただきたい。 

【數井憲一会長】 

  なにか意見等あるか。 

  （「なし」の声あり） 

それでは次へ移る。続いて報告事項（２）安塚区地域懇談会開催結果について説明を

求める。 

【市川所長】 

  安塚区地域懇談会開催結果について資料Ｎｏ.２に沿って説明。 

【數井憲一会長】 

  質問等あるか。 

  Ｂ＆Ｇ海洋センターでの地域懇談会にて、トラばさみは使用禁止という発言があった
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が、ホームセンター等で売られているものも使用禁止なのか。 

【山岸重正副会長】 

  ねずみ捕りとして売っているものであればいいのではないか。 

【池田嘉久委員】 

  使用禁止であるのだから、店頭での販売もいけないのではないか。 

【市川所長】 

  ホームセンター等で販売しているというのを承知していないが、トラばさみの使用は

禁止されている。 

【數井憲一会長】 

  市道の草刈をＮＰＯに依頼していると聞いたが、年何回草刈を行っているのか。 

【市川所長】 

  年２回ということで委託している。 

【數井憲一会長】 

  時期は特に指定はしていないのか。 

【市川所長】 

  今年度においては、契約が遅くなったと聞いている。契約は浦川原区で対応している。 

【數井憲一会長】 

  ２０年後の安塚の人口は１，０００人以下になるという推計がでているのか。 

【市川所長】 

  統計的に見た数字であるため、実際その数字になるかどうかについては状況によって

変わってくる。日本全体で人口が減少していく中、安塚区だけが人口が増加するという

のは難しいが、上沼道も開通しているという安塚区にとっては好条件がある中で、住居

棟の情報をどれだけ提供できるかが今後大事になってくるのではないか。 

【數井憲一会長】 

他に質問等あるか。 

（「なし」の声あり） 

続いて５ その他の連絡事項 浦川原区地域協議会委員研修会について説明を求める。 

【仮澤主事】 

  浦川原区地域協議会委員研修会について説明する。本日配付した資料をご覧いただき
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たい。 

浦川原区の地域協議会委員研修会で北越急行株式会社の渡邉正幸社長より講演をいた

だくということで、ほくほく線沿線の各地域協議会へ参加の案内があった。都合がつく

ようであれば、参加いただきたい。 

【數井憲一会長】 

  他にその他の事項について意見等ないか。 

【山岸重正副会長】 

  大雨災害でどれほどの被害があったのか教えて欲しい。 

【市川所長】 

  干ばつの被害状況と併せて別途まとめたものをお渡しする。 

【數井憲一会長】 

  他に意見等あるか。 

  （「なし」の声あり） 

・次回の地域協議会開催日（１０月２３日）を確認 

・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

安塚区総合事務所総務・地域振興グループ  TEL：025-592-2003（内線 23） 

E-mal：yasuzuka-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せて御覧ください。 

 


